

Aire acondicionado Sensei FTE-32TW

En resumen, recomiendo al 100% sensei para la compra. No hay análogos por su precio. Comprado el año pasado por 5000 UAH. La unidad externa no es ruidosa (está ubicada a 50 cm de mi lugar para dormir detrás de ventanas soviéticas). Sí, hace un sonido, pero no es incómoda. En el contexto del ruido del aire acondicionado (cuando sopla aire frío), la unidad externa no se escucha en absoluto. No interfiere con el sueño, si enciende el video en YouTube en silencio en su teléfono, puede escucharlo claramente. Recientemente descubrí una función como el apagado diferido. Por ejemplo, configuré un temporizador para 4 horas (y duermo 6) y dos horas antes de despertarme. Y el apartamento se enfrió y la luz se encendió un poco. Tengo uno de los nuevos medidores de electricidad y puedo ver aproximadamente cuánto está usando el aire acondicionado. Y esto no es más de 650 vatios. Pero esto no es un consumo constante de electricidad. Después de un tiempo, cuando el aire acondicionado se enfría, el consumo baja a 20 watts. En general, el aire acondicionado no alcanza las facturas en absoluto (a diferencia del horno :)) Ahora les aconsejo a todos que usen los aires acondicionados sensei. Compré Osaka por 25 cuadrados para mis padres y, aparentemente, el modelo es similar al mío, solo un control remoto y un logotipo diferentes ... Lo compré incluso más barato. Para aquellos que instalan el aire acondicionado por primera vez, lo recomiendo competentemente buscando instaladores! El 99% del rendimiento del aire acondicionado depende de la instalación. Antes de comprar, considere dónde es rentable colocar el acondicionador de aire y también dónde ser cómodo. Por práctica, debe instalar 5-10 cuadrados más de acondicionador de aire que el área a enfriar, para que el acondicionador de aire no se "asfixie" sino que haga su trabajo.

Un acondicionador de aire normal a un precio atractivo

buen modelo, me gusta tengo un amigo que vende varios equipos de clima y, cuando me enfrenté a la cuestión de elegir el fabricante y el modelo de aire acondicionado para mi pequeña oficina nueva, decidí consultarlo. Y como ahora entiendo, lo hice muy a tiempo. De hecho, leer todo tipo de guías y temas en foros especializados me hizo pensar en desembolsar y tomar un modelo de inversor completamente costoso. Pero escuché un consejo completamente diferente, un amigo me preguntó por qué se necesitaba el aire acondicionado y me recomendó no molestarme con el inversor, sino tomar esta opción económica. El argumento era sencillo: el ruido en un espacio de oficinas no residencial no es fundamental, los ahorros de un inversor en esa área serían de un centavo, y la diferencia de precio es enorme y, estupidamente, nunca se paga por sí mismo. Casi se me olvida, aún dudaba de la calefacción, que solo funciona hasta -7 grados, y un amigo me explicó, que generalmente no es recomendable hacer funcionar el acondicionador de aire durante mucho tiempo en modo calefacción, no está adaptado para esto y el recurso del compresor se consume 2-3 veces más rápido que durante el funcionamiento normal.

un buen modelo, me gusta taller de relojes. Estoy cansado de sufrir el calor del verano, especialmente porque la mecánica de precisión requiere atención y precisión escrupulosas, y cuando tu cerebro se está derritiendo, es difícil hablar de eso.